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クラブフォーラム 「クラブ予算について」

皆さんこんにちは。
先ずは時節柄、ご家族の中で、ご卒業・ご進学等

されました皆様にお祝いを申し上げたいと思います。
誠におめでとうございます。
本日は二件ほど、報告をさせて頂きます。

最初は先月の30日に各誌に報道されました通り、焼
津市社会福祉協議会との災害支援協定を締結させて
頂きました。
昨年来より、社協さんと話を詰める中で、もちろ

ん出来る事に限度がある訳ですので、JCの様に即実
働と言う訳にも参りませんので、当クラブとしては、
物品の支援がメインになろうかと考え、その旨をご
理解頂いており、先ずは社協倉庫保管物の欠品を昨
年来より調べていただいており、そう言った支援が
メインになろうかと思う次第であります。
どうか、会員のご理解・ご協力を頂きます様宜し

くお願いしたいと思います。
次に、先日の焼津みなとまつりにおいて、日曜日

にも関わらず、エンドポリオキャンペーンに参加し
て頂いたクラブ広報委員会他会員の皆様大変ご苦労
様でした。
約30名の出席を頂きました。
当日は天気も良く、少し風が強かった事を除けば、

久し振りのキャンペーンであり、本来であれば、世
界ポリオデーに併せたかった事業ですが、久し振り
に港まつりにはかなりの来客数であり、来客数を考
えれば港まつりで良かったのかなと思います。
お陰様で募金も例年の様に頂くことが出来ました。

改めて御礼を申し上げたいと思います。
ありがとうございました。
さて、本日はクラブフォーラムに伴い、焼津ロー

タリークラブの例会場の歴史を改めて調べてみまし
た。
調べたと言っても、2011～12年度松村友吉会長が

調べた抜粋も含め、30周年の記念誌に書いてあった
ものです。

会長 岡村 延昌 君 先ず1960年、昭和35年7月11日が、我がクラブの創立記念
日です。そこから１年間は、「旧商工会議所の２階ホー
ル」で例会が行われました。
その後どういう訳か、3ヶ月間だけ新屋の「割烹みまつ」

というところで開かれています。
その後、「焼津信用金庫中央支店の3階ホール」で3年間、

更に「大勝堂３階ホール」で３年間例会が開かれました。
そしてその後８年間、「商工会議所３階ホール」で行われ
たあと、1975年6月10日に「鰹節会館」が落成し、それを
待って7月から「鰹節会館」に移ってきました。
以来丸々37年、「鰹節会館」で例会が行われてきました。
「鰹節会館」の歴史と共に、 ロータリーの例会は行われ

てきた、ということになります。
この「鰹節会館」のホールに37年間お世話になった訳で

すから、先輩方の思い出がいっぱい詰まった会場での、
2012年6月14日松村年度の例会は焼津ロータリークラブの歴
史の節目の日に当たったと言っても過言ではないと思いま
す。
その後、2012年7月5日多々良浩吉年度より約8年間「焼津

グランドホテル」に移り、2020年4月2日鈴木年度例会を最
後に一時「焼津グランドホテル」から撤退しました。
その後、2020年7月9日杉本年度より「ホテルアンビ・ア

松風閣」に移動し、2022年6月9日大石年度例会を最後に2年
間の「ホテルアンビ・ア松風閣」から撤退しました。
そして、今年度7月14日第2例会より「焼津四川飯店」に

移動し、本年1月26日第3例会をもって7か月間に渡る「焼津
四川飯店」を終了しました。
そして、2月2日第1例会より再び「焼津グランドホテル」

に帰って来たと言う事であります。
60余年の間に延べ10か所を転々とした訳であります。
「鰹節会館」以前の会場移動についての理由は全く分か

りませんが、特に第一次「焼津グランドホテル」以降の会
場移動には様々な要因があり、新型コロナウイルス関係で
移動を余儀無くされたのは原因の大きな一つではあります。
それ以外にも理由は多々あろうかと思いますが、それに

伴い会場費の高騰も原因の一つでもあります。
そうした変遷を経て本日を迎えております。本日は例会

場の歴史を辿ってみました。
以上、会長挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。



副幹事 村松 英和 君

焼津市社会福祉協議会理事の委嘱状

①６月の例会プログラムが承認されました。
②入会推薦者のロータリー説明会を実施し、３名の入
会申込書が提出され、職業分類・氏名の公表を理事
会にて受託しました。本日より７日間会員へ公示を
行いますので、ご審議よろしくお願いします。

③タイ洪水被害小学校柱補修プロジェクト支援にクラ
ブとして６万円寄付する事が承認されました。
個人的に寄付を頂けるようならば、一口２万からよ
ろしくお願いします。

④焼津市社会福祉協議会との災害支援協定締結を報告
しました。

⑤永楠あゆみさんの映画上映についての経過を報告し
ました。

⑥古着DEワクチンプロジェクト計画について報告しま
した。後日詳しく説明します。

幹事 奥川 将之 君

①3月31日袋井ロータリークラブ40周年記念式典に、
岡村延昌会長、奥川将之幹事が出席しました。

①4月13日例会終了後、次年度理事会を開催します。
次年度役員、理事の皆様は出席をお願いします。

岡村会長からお話がありましたが、4月2日(日)、焼津旧港で
開催された焼津みなとまつりブースにて、エンドポリオキャ
ンペーン活動を実施しました。約30名の会員の方の参加協力
をいただき、厚く御礼申し上げます。募金額ですが、43,120
円が集まりました。財団法人ロータリー日本財団の方へ皆様
の温かいお気持ちを添えて、納付しました。
本当にご協力ありがとうございました。

クラブ広報委員会 委員長 八木 利樹君

焼津市社会福祉協議会理事の委嘱状を深沢英雄会
長エレクトより岡村延昌会長に渡しました。

本日の例会暫定出席率

以上、時間調整のため割愛となります。



会員数
出席
数

出席率
3月16日
M-UP

3月16日
確定出席率

4月6日 57(56) 44名 78.57% 11名 78.57%

大石 訓永 君（委員会)
仲野 和則 君（次年度委員会)
杉本 昭 君 （次年度委員会)
清水 誠一 君（次年度委員会)
村田 昌弘 君（次年度委員会)
村松 英和 君（PETS)
八木 利樹 君（静岡ロータリークラブ)
見原 健司 君（次年度クラブ協議会)
岩田 州生 君（次年度クラブ協議会)
片岡 征哉 君（次年度クラブ協議会)
高橋 幸弘 君（次年度クラブ協議会)

「次年度の会費について」

円安によりRIへの人道金の値上げ、例会場費の値上げな
どがあり、会費の増額についてテーブルディスカッショ
ンを実施した。
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